

*Frage nicht, was dein Land für dich tun kann,
frage, was du für dein Land tun kannst.*

John F. Kennedy

Der Gemeinderat hat die schmerzliche Pflicht, den Tod seines ehemaligen Mitglieds

Peter Keller

Gemeinderat 1972 bis 1990

Gemeindepräsident von 1990 bis 1998

bekannt zu geben.

Peter Keller hat sich während 26 Jahren in der Gemeindebehörde engagiert und für seine Gemeinde eingesetzt. Als Gemeinderat und Gemeindepräsident, als Unternehmer und als vielseitig interessierter Mensch und Bürger hat er unser Dorf in den letzten Jahrzehnten nachhaltig geprägt.

Von seinem Engagement, seinem enormen Wissen und seinen Kenntnissen konnte die Gemeinde bis heute profitieren.

Wir danken Peter Keller für sein Wirken und seinen grossen Einsatz für unserer Gemeinde; seine Arbeit und sein vorbildlicher Einsatz bleiben mit unserem Dorf verbunden.

Gemeinderat Pfungen

Die Trauerfeier findet statt am Mittwoch, 27. Februar 2019, 14.00 Uhr, in der Stadtkirche Winterthur.